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Procès–verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école des 
Trois-Temps, tenue à l’école des Trois-Temps, le 28 mars 2012 à 19h00. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-015 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-016 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Présences : Absence motivée 
  
Membres parents                                                                                                                
Mesdames Julie Desaulniers   
 Mireille Louis-Seize 
              Marie-Josée Robichaud 
                    
Messieurs  Roger Cousineau 
 Michel Pichet, repr. communauté 
 Charles Sorel 
                                                              
Membres enseignants 
Mesdames Geneviève Beauchesne 
              Sophie Collette 
 Manon Larose 
              Sophie Richer  
 
Madame Geneviève Ouellet, tech. s.d.g. 
Madame Milena Joa, directrice 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  

 
Constat du quorum et ouverture de l’assemblée. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Ajouts à varia : 
17.1  Photos scolaires 
17.2  Monsieur Ronald Tremblay, commissaire 
17.3  Activité « Sautons et dribblons en cœur » 
17.4  Chocolats de Pâques 
 
Madame Manon Larose propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. 
Accepté à l’unanimité. 
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 7 décembre 2011 
 
Madame Sophie Richer propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 
7 décembre 2011. 
Accepté à l’unanimité. 
 
3.1 Suivi au procès-verbal 

 
3.2 Signature du registre 

 
4. Parole au public 

 
Aucun public. 
 

5. Prévision de la clientèle 2012-2013 
 

Préscolaire -> 37 1re -> 21  2e -> 17 3e -> 17 
  4e -> 20  5e -> 23 6e -> 14 
Total  149 élèves 
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Rés # 
CE11-12-017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-018 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés. # 
CE11-12-019 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés. # 
Ce11-12-020 
 
 

 
6. Plan de réussite / CGR :   convention de gestion et de réussite 

 
Comité règles de conduite et de sécurité 
Le comité s’est rencontré une première fois en mars.  Une deuxième rencontre 
est prévue le 2 avril prochain en après-midi. 
 

7. Soirée reconnaissance des bénévoles (résolution) 
 
Il est proposé par madame Sophie Collette que madame Denise Bernard soit 
nommée pour la soirée de reconnaissance des bénévoles de la Commission 
scolaire des Patriotes. 
Adoptée à l’unanimité. 
 

8. Révision du document :   Principes d’encadrement relatifs aux coûts 
chargés aux parents (doc. 1) 
 
Madame Milena Joa nous fait lecture des principes d’encadrement relatifs aux 
contributions financières des parents.  Il est à noter qu’au niveau du service aux 
dîneurs, il y a des changements de coût car il faut se plier à la politique des 
dîneurs de la commission scolaire : 1er enfant 230 $, 2e enfant 172.50 $, 
3e enfant 57.50 $ et 4e enfant gratuit (la direction vérifiera auprès de la 
commission scolaire pour le coût réel).  Le conseil d’établissement décide: 
 
-  d’ajouter un 80% de réponses positives pour chacune des activités; 
-  de faire des modifications au niveau des aspects généraux. 

 
Monsieur Roger Cousineau propose l’adoption du document « principes 
d’encadrement relatifs aux coûts chargés aux parents » avec les modifications 
apportées. 
Accepté à l’unanimité. 
 

9. Campagne de financement 2012-2013 
 
Le conseil d’établissement doit accepter la campagne de financement.  Jusqu’à 
maintenant, c’est la Fondation de l’instruction de St-Marc-sur-Richelieu qui a 
pris cette campagne en main.  La fondation pense à la vente de fromages.  Les 
argents amassés seront remis à la fondation car c’est elle qui fait la gestion de la 
campagne qui aurait lieu à l’automne 2012.  Il est à noter que depuis plusieurs 
années la Fondation remet à l’école 8000$/année pour l’ajout du temps en 
orthopédagogie. 
 
Monsieur Charles Sorel propose que la FISMR tienne une campagne de 
financement (vente de fromages) à l’automne 2012. 
Accepté à l’unanimité. 
 
Madame Milena Joa demande si le conseil d’établissement est favorable à l’idée 
de demander une contribution volontaire aux parents pour pouvoir faire vivre 
aux élèves des activités favorisant l’échange entre toutes les classes et ainsi 
créer le sentiment d’appartenance.  Un montant de 10 $ sera demandé aux 
parents à la prochaine année et mis sur la facture.  La contribution sera faite de 
façon volontaire.   
 
Madame Sophie Richer propose qu’une contribution volontaire de 10 $ soit 
demandée aux parents. 
Accepté à l’unanimité. 
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Rés. # 
CE11-12-021 
 
 
 
 
 
 
Rés. # 
CE11-12-022 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés. # 
CE11-12-023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
10. Grilles-matières (approuver) (doc. 2) 
 

Présentation de la grille-matières 2012-2013. 
 
Madame Marie-Josée Robichaud propose l’adoption de la grille-matières pour 
l’année 2012-2013. 
Accepté à l’unanimité. 
 

11. Critères de sélection de la direction d’école 
 

Monsieur Roger Cousineau propose l’adoption des critères de sélection de la 
direction d’école. 
Accepté à l’unanimité. 
 

12. Régie interne du service de garde (doc. 3) 
 
Présentation du document du service de garde.  Quelques modifications ont été 
apportées : 
 
- Point 5 : le parent devra payer même si l’enfant ne se présente pas (si 

l’activité est réservée, le parent devra payer). 
- Point 6 : les chèques doivent être faits au nom de « Commission scolaire 

des Patriotes » ou les paiements peuvent se faire via internet.  La 
procédure est expliquée sur la facture. 

- Point 7 :  les frais de surveillance « statut des dîneurs » ont changé. 
- Point 13 : on a reformulé la demande pour encourager les collations santé. 

 
Madame Sophie Richer propose l’adoption de la régie interne du service de 
garde tel que modifiée. 
Accepté à l’unanimité. 

 
13. Correspondance 

 
Aucune 
 

14. La vie à l’école 
 
Madame Céline Leroux, orthopédagogue, a participé à l’élaboration d’un livre 
sur le projet CINÉ.  Bravo madame Céline, on a de la chance de vous avoir à 
notre école. 
 
La semaine de la « persévérance scolaire » a été soulignée à tous les jours.  Mlle 
Camille Lemaire, élève de 6e année, a été choisie l’élève ayant fourni un beau 
modèle de persévérance pendant tout son cheminement scolaire. 
 
Les activités liées aux olympiques commenceront prochainement de façon plus 
soutenue pour la préparation au jour J. 

 
15. Parole à la technicienne du Service de garde 

 
Madame Geneviève Ouellet nous propose 7 choix d’activités.  Il devrait y avoir 
5 sorties à l’extérieur et 7 activités à l’école.  Le conseil d’établissement propose 
que 2 sorties soient retenues et que le service de garde engage des gens de 
l’extérieur pour venir faire vivre des activités diverses avec les enfants.  À la 
prochaine réunion elle nous présentera trois activités payantes,  deux à 
l’extérieur et une à l’intérieur.  
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Rés.# 
CE11-12-024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés. # 
CE11-12-025 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés. # 
CE11-12-026 
 
 
 
 
Rés. # 
CE11-12-027 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés. # 
CE11-12-028 

 
Madame Geneviève Beauchesne propose que le coût soit à la baisse pour les 
parents advenant la possibilité qu’un montant soit pris à même le budget du 
service de garde. 
Accepté à l’unanimité 
 

16. Parole à la représentante au Comité de parents. 
 

Aucun commentaire. 
 

17. Varia 
 
17.1 Photos scolaires 

Madame Geneviève Ouellet propose de retenir les services de la 
compagnie « Caméléo Photo » pour les photos scolaires de l’année 2012-
2013. 
Accepté à l’unanimité 

 
17.2 Monsieur Ronald Tremblay, commissaire 

 Monsieur Tremblay sera présent à la prochaine réunion du conseil 
d’établissement 

 
17.3 Activité « Sautons et dribblons en cœur » 

Monsieur Charles Sorel propose d’autoriser une collecte volontaire pour 
cette activité. 
Accepté à l’unanimité 

 
17.4 Chocolat de Pâques 

Madame Sophie Collette propose que les intervenants puissent donner du 
chocolat ou autres friandises aux élèves pour toutes les fêtes spéciales. 
Accepté à l’unanimité 

 
18. Date de la prochaine réunion 

 
Lundi 14 mai 2012. 
 

19. Levée de l’assemblée 
 

Madame Geneviève Beauchesne propose la levée de l’assemblée à 21h30. 
Accepté à l’unanimité 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

 ____________________________   ________________________________  
Mireille Louis-Seize, présidente Milena Joa, directrice 


